

SNDE : La reprise en main de la gestion du personnel, une nécessité de l'heure

Dossier de la rédaction de H2o
June 2016

Les journées de réflexion sur l'harmonisation de la gestion des Ressources humaines à la Société nationale de distribution d'eau (SNDE), tenues du 9 au 14 juin à Brazzaville, ont débuté par une série de réunions visant à donner un nouveau souffle à l'entreprise. Placées sur le thème "La place des RH dans l'évolution et l'émergence de la SNDE face aux défis à relever", ont adopté un certain nombre de recommandations visant notamment le renforcement des capacités managériales des directeurs départementaux et des gestionnaires des RH, ainsi que des mécanismes de protection sociale des travailleurs. Les participants ont également recommandé la prise de note de service par la direction générale pour le recadrage de certaines positions ; la restructuration de l'activité dans les formations ; la séparation des fonctions administratives de celles de syndicaliste.

Parfait Wilfried Douniama, Les Dépêches de Brazzaville - AllAfrica